

CRONICAS DE DAIMIEL

Chirigotas, interpretando en la carpa municipal, y allí se pudo oír el Himno de Castilla La Mancha, que han compuesto ellos. Y amenizaron el Miércoles de Ceniza, a nuestras calles con un pasacalles, que fue muy agradable. En la foto, pueden verse a sus ocupantes.

Pero han obtenido muchos éxitos, en visitas y excursiones a otros pueblos.

Manos Unidas, ha realizado una activa campaña con el lema "Norte-Sur. Un futuro en común", tratando de lograr la coordinación de los esfuerzos de todos los proyectos para la asistencia a ambientes desprotegidos, como la atención de enfermos de SIDA en Togo (Africa) y con este motivo, se está instruyendo a 76 personas de esta diócesis que lo realizarán. La presidenta local, Julia Madrid, organizó en el Colegio de la Divina Pastora, el "Día del Ayuno Voluntario" y también la elaboración de "Rosquillas Solidarias", para allegar fondos. También ha colaborado Jesús Vicente Gómez Rico, sensibilizando a distintos sectores sociales sobre este tema.

Por fin se ha concretado el proyecto de construcción de un centro de formación cristiana. Será construido en el viejo convento de "Josefinas", en la esquina Estación-Alarcón, y lo promueve el Patronato de la fundación de Nuestra Señora de los Angeles y San Francisco de Paula. La presentación del proyecto se realizó en el salón de San Pedro, fue a cargo del vicepresidente del Patronato y párroco in-sólidum de San Pedro, Eulalio Asensio, el presidente de la Junta de Hermandades de Semana Santa, Francisco García Simal y Jesús Rincón. Aprovechando la oportunidad del plan urbanístico que se realizará en esta zona, se construirá un salón de actos para 200 asistentes y 23 aulas para impartir las enseñanzas sobre formación cristiana. La base de esta enseñanza, destacará que el primer código de derechos humanos, son los Diez Mandamientos. Jesús Rincón explicó que piensan pedir ayuda a la Administración Pública y a los daimieleños, a través de colectas y apertura de cuentas bancarias. El Sr. Obispo ha calificado el plan como "ambicioso" y que debe beneficiar especialmente a los más desfavorecidos.

La Asociación de Vecinos de San Roque-La Hoya, ha reemprendido sus actuaciones habituales en cada curso, que versan sobre: alfabetización, manualidades y colaboración a los desfavorecidos. En el "Día de la No Violencia", el matrimonio de María Paz Rios y Julián Gigante, disertaron sobre la vida en Zambia, lugar que conocen por haber estado allí algún tiempo. La Psicóloga Esther Gordillo comentó la película Mar Adentro y la terapeuta Lourdes Espinosa, disertó sobre el procedimiento para potenciar la memoria. Visitaron la fábrica de quesos Ojos del Guadiana y la cooperativa Los Pozos. También se programó sobre la Ruta del Quijote. Y se confeccionaron "rosquillas solidarias", para allegar fondos.

OTRAS COSAS

En el Centro de Mayores, se han celebrado elecciones para la nueva Junta Directiva. Obtuvo más votos Vicente Valiente y la nueva Junta se habrá formado para primeros de marzo.

También ahí, se ha dado a la publicidad una revista, confeccionada en un papel de calidad, que se reparte gratuitamente a los socios, de periodicidad trimestral. Se titula "La Voz de la Experiencia".

La concejala de la Juventud María Dolores Campillos, hizo entrega de los premios del concurso de fútbolín, consistentes en una mochila y una medalla, para los segundos. Los ganadores



LABORAL FISCAL CONTABLE INMOBILIARIA ONTANAYA (30 años de experiencia)

Agente de la Propiedad
Inmobiliaria nº 90

VIAJES NUEVOS HORIZONTES

Mallorca 7 noches, 182 euros P.C.

Almuñecar 7 noches, 95 euros P.C.

Benidorm 7 noches, 105 euros P.C.

Fuengirola P.C., 22,50 euros día

La Habana 6 días, 638 euros

PRECIOS ESPECIALES PARA NOVIOS

**UNA FORMA DISTINTA
DE PASAR SUS VACACIONES**



ZURICH SU COMPAÑIA DE SEGUROS

C/. Jesus, nº 7

Teléfono: 926 853 580

651 886 820